



FACULTAD DE DERECHO

Foro de Igualdad y Derechos Colectivos

El profesor de Derecho Procesal de la Universidad de Salamanca Fernando Martín-Diz inauguró ayer el Foro de Igualdad y Derechos Colectivos desarrollado en el marco de las actividades de formación del programa de los Doctorados en Estudios Interdisciplinarios de Género y Políticas de Igualdad y Administración, Hacienda y Justicia en el Estado Social. Se debatieron temas de actualidad en materia de los derechos colectivos, igualdad y justicia constitucional. | GUZÓN

